



Viertklässler spenden Ranzen für bedürftige Kinder

Nachdem ihre eigene Grundschulzeit mit Beginn der Sommerferien zu Ende war, entschlossen sich einige Kinder der Klasse 4b der Philipp-Reis-Schule, ihre nun nicht mehr benötigten Schulranzen im Rahmen der Aktion „Helfen macht Schule“ der internatio-

nalen Hilfsorganisation GAIN (Global Aid Network) zu spenden. Hierzu befüllten sie ihre zwar vier Jahre benutzten, aber noch voll funktionstüchtigen Ranzen mit allerlei Schulmaterial wie Heften, Blöcken und Stiften sowie Hygieneartikeln. Renate Zahn hol-

te die Schulranzen kurz vor den Ferien in der Schule ab und übergab sie an Stirni Richter, die eine Sammelstelle der Hilfsorganisation in Meerholz betreibt und sich um die Weitergabe an bedürftige Kinder in Kriegs- und Krisengebieten kümmert. (red)/Foto: red